



Dans le cadre de la semaine des mathématiques du 13 au 20 mars 2024, de nombreuses classes du lycée ont participé au concours de la **Course aux nombres**. Les élèves ont eu seulement 9 minutes pour répondre à 30 questions sur le programme de maths de leur niveau, sans calculatrice et sans brouillon.

Se sont distingués :

En seconde :

Granjon Adèle (29/30)

Toti Axel et Carrot Elouan (28/30)

Goutagay Victor, Bonfils Alexandre et Fléchet Maé (27/30)

En première :

Fay Jolan (23/30)

Orcelik Ilhan (22/30)

Benmamar Nazim (22/30)

En Terminale :

Izambert Raphaël (26/30)

Aracil Elise (24/30)

Rivière Arthur (23/30)

De plus, le mercredi 20 mars, une trentaine d'élèves de première suivant la spécialité maths ont aussi planché pendant 4h sur l'épreuve des **Olympiades de Mathématiques** !

Bravo à tous !